



# Château Vieux Plantier

CÔTES DE BOURG  
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

## HISTOIRE

Développée dès l'arrivée de Pierre et Lucas au sein de l'exploitation, la cuvée Tendance est le résultat d'un assemblage à dominante de Merlot.

## SECRETS DE TERROIR

**Superficie :** 17 hectares

**Encépagement :** Merlot 76% - Cabernet Sauvignon 12% - Cabernet Franc 7% - Malbec 5%

**Âge des vignes :** 25 ans

## VINIFICATION

Fermentation en cuve inox après extraction préfermentaire à froid. Elevage : Sous-bois avec micro-oxygénéation.

## DÉGUSTATION

Ce vin s'habille d'une belle robe grenat intense aux reflets violets. Le nez s'ouvre sur des senteurs de fruits frais puis, après aération, évolue sur des notes toastées. La bouche se découvre avec des saveurs épices, assez vives, avec un boisé aux accents vanillés. Vin friand et rond. Préférez une consommation en vin jeune pour apprécier sa fraîcheur et son fruit.



## HISTORY

Developed as soon as Pierre and Lucas arrived at the estate, the Tendance cuvée is the result of a predominantly Merlot blend.

## TERROIR'S SECRETS

**Area:** 17 hectares

**Grape Varieties:** Merlot 76% - Cabernet Sauvignon 12% - Cabernet Franc 7% - Malbec 5%

**Age of Vine:** 25 year old

## VINIFICATION

Fermentation in stainless steel vats after cold prefermentation extraction. Aging : Undergrowth with micro-oxygenation.

## TASTING

This wine is dressed in a beautiful intense garnet color with purple reflections. The nose opens up with scents of fresh fruit then, after aeration, evolves into toasted notes. The palate is revealed with spicy flavors, quite lively, with a woody note with vanilla accents. Sweet and round wine. Better to be consumed at young age to appreciate its freshness and its fruit.

## CONTACTEZ-NOUS

✉ contact@alliance-desrecoltants.com

📞 05.57.43.43.82

## SUIVEZ-NOUS SUR



alliance-desrecoltants.com



alliance-desrecoltants



Alliance des Récoltants



Alliance des Récoltants

